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ATOS ADMINISTRATIVOS

DA PRESIDÊNCIA - EXTRATO DE CONTRATO

EXTRATO DO CONTRATO
PROCESSO N.º : 0.098/ALE/13
MODALIDADE: CONCORRÊNCIA  Nº 006/ALE/2013
O B J E T O :  C O N T R A T A Ç Ã O  D E  E M P R E S A 
ESPECIALIZADA EM CONSULTORIA E ASSESSORIA 
NAS ÁREAS:ADMINISTRATIVA, FINANCEIRA, GESTÃO 
DE PATRIMÔNIO, GESTÃO DE PESSOAS, LOGÍSTICA, 
ORÇAMENTÁRIA..
CONTRATANTE: ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE 
RORAIMA
CNPJ: 34 808 220/0001-68
CONTRATADO: CONSTRUTORA LIBERDADE LTDA.
CNPJ Nº:  14.480.784/0001-07
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 01001.0103101.2011/339035-101
FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: Lei 8.666/93 e suas alterações 
posteriores
DATA DA ASSINATURA:  01/03/2014
VIGÊNCIA: 10(DEZ) MESES
VALOR:  R$ 94.500,00 (NOVENTA E QUATRO MIL E QUINHENTOS 
REAIS) MENSAIS
CONTRATANTE: FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
CONTRATADO:  CLEBER BORRALHO DE BRITO
O B S :  P U B L I C A Ç Ã O  C O M  E F E I TO  R E T R O AT I VO  A  
01/03/2014

Boa Vista-RR, 05 DE JUNHO DE 2104
Aias Viana Bento

Superintendente Administrativo

RESOLUÇÕES DE AFASTAMENTOS

R E S O L U Ç Ã O Nº 361/2014
 A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de 
Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade com 
a Resolução 008/09.

RESOLVE
 AUTORIZAR o afastamento do servidor REFFERSON 
THADEU DA SILVA CASTELO BRANCO, Matrícula 011435 para 
viajar com destino a cidade de São Paulo-SP, no período de 09.06 a 
13.06.2014, com a finalidade de participar de treinamento junto ao Setor 

Atos Administrativos
Extrato de Contrato - Processo n° 0.098/ALE/13
Resoluções de Afastamentos nº 361 a 363/2014
Atas Plenárias
Ata da 2313ª Sessão Ordinária - Sucinta
Ata da 2308ª Sessão Ordinária - Íntegra
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As matérias publicadas no Diário Oficial da Assembleia Legislativa 
deverão ser entregues à Gerência de Documentação Geral através 
de meio magnético, em formato .doc, com cópia do documento, de 
segunda a sexta-feira até às 15:30h

É de responsabilidade de cada setor, gerência, secretaria e dos órgãos 
da Fundação Rio Branco de Educação, Rádio e Televisão as correções 
ou revisões das matérias por eles produzidas, bem como, o envio de 
documentos em tempo hábil para publicação.M
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N
TE Praça do Centro Cívico, nº 202 - Centro - Sede da ALE/RR

Telefone: (95) 3623-6665

ELÂNDIA GOMES ARAÚJO
Gerente de Documentação Geral

CHRISTIAN DELLA PACE FERREIRA
Diagramação

de Compras/Almoxarifado da Assembleia Legislativa daquele Estado, a 
serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 05 de junho de 2014
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

3º Secretário

R E S O L U Ç Ã O Nº 362/2014
 A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de 
Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade com 
a Resolução 008/09.

RESOLVE
 AUTORIZAR o afastamento dos servidores ERIDAN 
SANTOS RIBEIRO, Matrícula 013150, FÁBIO MARQUES FILINTO, 
Matrícula 012571, PATROCÍNIO CRISTIAN CÉSAR, Matrícula 
009133 e RAILTON DA CRUZ BATISTA, Matrícula 014108 para 
viajarem com destino a cidade de Porto Velho-RO, no período de 09.06 a 
18.06.2014, com a finalidade de participarem de treinamentos e oficinas 
junto à Assembleia Legislativa daquele Estado, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 05 de junho de 2014
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

3º Secretário

R E S O L U Ç Ã O Nº 363/2014
 A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de 
Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade com 
a Resolução 008/09.

RESOLVE
 AUTORIZAR o afastamento dos servidores JOAQUIM 
ROBERTO DOS SANTOS PALMEIRA, Matrícula 009791 e 
ELEONORA MARIA DA SILVA FREIRE, Matrícula 011811 para 
viajarem com destino a cidade de Manaus-AM, no período de 08.06 a 
16.06.2014, com a finalidade de tratarem de assuntos inerentes às suas 
atividades funcionais, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 05 de junho de 2014
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

3º Secretário

ATAS PLENÁRIAS - SUCINTA
ATA DA SEGUNDA MILÉSIMA TRECENTÉSIMA DÉCIMA 
TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO QUADRAGÉSIMO 
SÉTIMO PERÍODO LEGISLATIVO DA SEXTA LEGISLATURA DA 
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA.
Às nove horas do dia vinte e nove de maio de dois mil e quatorze, no Plenário 
desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima trecentésima décima 
terceira Sessão Ordinária do quadragésimo sétimo período Legislativo da 
sexta Legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima. Havendo 
quórum regimental, o Senhor Presidente em exercício, Deputado Coronel 
Chagas, convidou o Senhor Deputado Gabriel Picanço para atuar como 
Primeiro Secretário Ad hoc. Em seguida, sob a proteção de Deus e em nome 
do povo roraimense, declarou aberta a Sessão, solicitando ao Senhor Segundo 
Secretário, Deputado Remídio Monai, proceder à leitura da Ata da Sessão 
anterior, a qual foi lida e aprovada na íntegra. Prosseguindo, solicitou ao 
Senhor Primeiro Secretário proceder à leitura do Expediente. RECEBIDO 
DOS DEPUTADOS: Moção de Pesar s/n° /14, de 28/05/14, do Deputado 
Soldado Sampaio, pelo falecimento do senhor Jorge Nunes Bezerra, ocorrido 
nesta capital, no dia 27 de maio do corrente ano. Memo n° 018/204, de 
28/05/14, do Deputado Marcelo Natanael, justificando sua ausência na sessão 
plenária dos dias 27 e 28 de maio. Memo n° 022/14, de 28/05/2014, do 
Deputado George Melo, justificando sua ausência na sessão plenária do dia 
28/05 do corrente ano. RECEBIDO DO PODER EXECUTIVO: Ofício 
n° 073/14, de 26/05/14, do Governador do Estado de Roraima, encaminhando 
as Mensagens Governamentais n° 033/14, de 26/05/14, que indica o nome 
da servidora Antônia Vieira dos Santos para a UNIVIR; Ofício nº 034/14, 
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que indica o nome do Senhor Edigilson Dantas Santos para exercer o cargo 
de Presidente do DETRAN; nº 035/14, que indica o nome do Senhor Ramiro 
José Teixeira e Silva para exercer o cargo de Presidente do IPEM e nº 036/14, 
que indica o nome do Senhor Murilo Gomes Pereira para exercer o cargo de 
Presidente da AFER, retiradas por meio do Ofício n° 035/14, de 22/04/14. 
Ofício n° 075/14, de 28/05/14, do Governador do Estado de Roraima, 
encaminhando as Mensagens Governamentais e Projetos de Leis seguintes: 
Mensagem Governamental de nº 037/14, de 23/05/14; Mensagem 
Governamental n° 038/14, de 23/05/14; Mensagem Governamental n° 
039/14, de 23/05/14; Mensagem Governamental n° 040/14, de 23/05/14; 
Mensagem Governamental n° 041/14, de 23/05/14; Mensagem Governamental 
n° 042/14, de 23/05/14. E, ainda, Mensagem Governamental n° 043/14, de 
28/05/14, encaminhando o Projeto de Lei que “dispõe sobre o Zoneamento 
Ecológico-Econômico do Estado de Roraima – ZEE/RR”. DIVERSOS: 
Ofício n° 287/14, de 26/05/14, do Ministério do Trabalho e Emprego, 
encaminhando o convite para participação da III Conferência Estadual, que 
será realizada nos dias 25 e 27 de junho de 2014. Comunicado n° 
AL000283/14, de 05/05/14, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da 
Educação, informando liberação de recursos financeiros destinados à Escola 
Estadual Diva Alves de Lima. Comunicado nº AL000285/14, de 05/05/14, 
do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando liberação 
de recursos financeiros destinados à Associação de Pais e Mestres da Escola 
Estadual Princesa Isabel. Comunicado nº AL000286/14, de 05/05/14, do 
Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando liberação 
de recursos financeiros destinados à Associação de Pais e Mestres da Escola 
Estadual Maria Raimunda Mota de Andrade. Comunicado nº AL000287/14, 
de 05/05/14, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, 
informando liberação de recursos financeiros destinados à Associação de 
Pais e Mestres da Escola Estadual de Tempo Integral Dr. Luis Rittler Brito 
de Lucena. Comunicado nº AL000288/14, de 05/05/14, do Fundo Nacional 
de Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos 
financeiros destinados à Associação de Pais e Mestres da Escola Estadual 
Roraima. Comunicado nº AL000289/14, de 05/05/14, do Fundo Nacional 
de Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos 
financeiros para a Escola Estadual Indígena Índio Dionísio Figueiredo. 
Comunicado nº AL000290/14, de 05/05/14, do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos financeiros 
destinados à Associação de Pais e Mestres da Escola Estadual Sebastião 
Benicio da Silva. Comunicado nº AL000291/14, de 05/05/14, do Fundo 
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos 
financeiros destinados à Associação de Pais e Mestres da Escola Estadual 
João Rogério Shuertz. Comunicado nº AL000292/14, de 05/05/14, do Fundo 
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos 
financeiros destinados à Associação de Pais e Mestres da Escola Indígena 
Lino Augusto da Silva. Comunicado nº AL000293/14, de 05/05/14, do Fundo 
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos 
financeiros destinados à Associação de Pais e Mestres da Escola Estadual 
Indígena Índio Manoel Barbosa. Comunicado nº AL000294/14, de 05/05/14, 
do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando liberação 
de recursos financeiros destinados à Associação de Pais e Mestres da Escola 
Estadual Indígena Prof. Geniva. Comunicado nº AL000295/14, de 05/05/14, 
do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando liberação 
de recursos financeiros destinados à Associação de Pais e Mestres da Escola 
Estadual Indígena Tuxaua Lauro Melquior. Comunicado nº AL000296/14, 
de 05/05/14, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, 
informando liberação de recursos financeiros destinados à Associação de 
Pais e Mestres da Escola Estadual Oswaldo Cruz. Comunicado nº 
AL000297/14, de 05/05/14, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da 
Educação, informando liberação de recursos financeiros destinados à 
Associação de Pais e Mestres da Escola Indígena Tuxaua Pedro Terêncio. 
Comunicado nº AL000298/14, de 05/05/14, do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos financeiros 
destinados à Associação de Pais e Mestres da Escola Estadual Indígena Dom 
Lourenço Zoller. Comunicado nº AL000299/14, de 05/05/14, do Fundo 
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos 
financeiros destinados à Associação de Pais e Mestres da Escola Estadual 
Indígena Índio Siminiy O. Comunicado nº AL000300/14, de 05/05/14, do 
Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando liberação 
de recursos financeiros destinados à Associação de Pais e Mestres da Escola 
Indígena Wai Wai. Comunicado nº AL000301/14, de 05/05/14, do Fundo 
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos 
financeiros destinados à Associação de Pais e Mestres da Escola Estadual 
Indígena Alberto Santos Dumont. Comunicado nº AL000302/14, de 05/05/14, 
do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando liberação 
de recursos financeiros destinados à Associação de Pais e Mestres da Escola 
Estadual Professora Elza Breves de Carvalho. Comunicado nº AL000303/14, 

de 05/05/14, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, 
informando liberação de recursos financeiros destinados à Associação de 
Pais e Mestres da Escola Municipal João Maia da Silva. Comunicado nº 
AL000304/2014, de 05/05/2014, do Fundo Nacional de Desenvolvimento 
da Educação, informando liberação de recursos financeiros destinados à 
Associação de Pais e Mestres da Escola Estadual Maria Maricelma de Oliveira 
Cruz. Comunicado nº AL000305/14, de 05/05/14, do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos financeiros 
destinados à Associação de Pais e Mestres da Escola Estadual Professor 
Leopoldo Campelo. Comunicado nº AL000305/14, de 05/05/14, do Fundo 
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos 
financeiros destinados à Associação de Pais e Mestres da Escola Estadual 
Professor Leopoldo Campelo. Comunicado nº AL000306/14, de 05/05/14, 
do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando liberação 
de recursos financeiros destinados à Associação de Pais e Mestres da Escola 
Indígena Francisca da Silva Macuxi. Comunicado nº AL000307/14, de 
05/05/14, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando 
liberação de recursos financeiros destinados à Associação de Pais e Mestres 
da Escola Municipal Senador Hélio Campos. Comunicado nº AL000308/14, 
de 05/05/14, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, 
informando liberação de recursos financeiros destinados à Associação de 
Pais e Mestres da Escola Estadual Índio Macuxi. Comunicado nº 
AL000309/14, de 05/05/14, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da 
Educação, informando liberação de recursos financeiros destinados à 
Associação de Pais e Mestres da Escola Estadual Indígena Tuxaua Evaristo. 
Comunicado nº AL000310/14, de 05/05/14, do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos financeiros 
destinados à Associação de Pais e Mestres da Escola Estadual Indígena 
Agrícola Pacheco. Comunicado nº AL000311/14, de 05/05/14, do Fundo 
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos 
financeiros destinados à Associação de Pais e Mestres da Escola Estadual 
Professora Antonia Tavares da Silva. Comunicado nº AL000312/14, de 
05/05/14, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando 
liberação de recursos financeiros destinados à Associação de Pais e Mestres 
da Escola Estadual Indígena Santo Antonio de Paula. Comunicado nº 
AL000313/14, de 05/05/14, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da 
Educação, informando liberação de recursos financeiros destinados à 
Associação de Pais e Mestres da Escola Estadual Indígena Artur Cavalcante. 
Comunicado nº AL000314/14, de 05/05/14, do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos financeiros 
destinados à Associação de Pais e Mestres da Escola Estadual Indígena Julio 
Pereira. Comunicado nº AL000315/14, de 05/05/14, do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos financeiros 
destinados à Associação de Pais e Mestres da Escola Estadual Indígena 
Professor José Malheiro. Comunicado nº AL000316/14, de 05/05/14, do 
Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando liberação 
de recursos financeiros destinados à Associação de Pais e Mestres da Escola 
Francisco de Assis. Comunicado nº AL000317/14, de 05/05/14, do Fundo 
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos 
financeiros destinados à Associação de Pais e Mestres da Escola de 1º Grau 
José Per. Comunicado nº AL000318/14, de 05/05/14, do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos financeiros 
destinados à Associação de Pais e Mestres da Escola Estadual Barbosa de 
Alencar. Comunicado nº AL000319/14, de 05/05/14, do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos financeiros 
destinados à Associação de Pais e Mestres da Escola Estadual Indígena 
Anauá. Comunicado nº AL000320/14, de 05/05/14, do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos financeiros 
destinados à Associação de Pais e Mestres da Creche Municipal Dr Silvio 
Lofego Botelho. Comunicado nº AL000321/14, de 05/05/14, do Fundo 
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos 
financeiros destinados à Associação de Pais e Mestres da Escola Municipal 
Indígena Princesa Isabel. Comunicado nº AL000322/14, de 05/05/14, do 
Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando liberação 
de recursos financeiros destinados à Associação de Pais e Mestres da Escola 
Terezinha de Jesus da Vila Martins Pereira. Comunicado nº AL000323/14, 
de 05/05/14, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, 
informando liberação de recursos financeiros destinados à Associação de 
Pais e Mestres da Creche Andreza da Conceição Silva. Comunicado nº 
AL000324/14, de 05/05/14, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da 
Educação, informando liberação de recursos financeiros destinados à 
Associação de Pais e Mestres da Escola Municipal Pedro Moleta. 
Comunicado nº AL000325/14, de 05/05/14, do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos financeiros 
destinados à Associação de Pais e Mestres da Escola Municipal Hilda 
Klenniving da Silva. Comunicado nº AL000326/14, de 05/05/14, do Fundo 
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Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos 
financeiros destinados à Associação de Pais e Mestres da Escola Municipal 
José Alves Barbosa. Comunicado nº AL000327/14, de 05/05/14, do Fundo 
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos 
financeiros destinados à Associação de Pais e Mestres da Escola Municipal 
Ordalha Araújo Lima. Comunicado nº AL000328/14, de 05/05/14, do Fundo 
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos 
financeiros destinados à Associação de Pais e Mestres da Creche Municipal 
Boneca Emilia - da Cidade de Rorainópolis. Comunicado nº AL000329/14, 
de 05/05/14, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, 
informando liberação de recursos financeiros destinados à Associação de 
Pais e Mestres da Escola Indígena José Alamano. Comunicado nº 
AL000330/14, de 05/05/14, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da 
Educação, informando liberação de recursos financeiros destinados à 
Associação de Pais e Mestres da Escola Indígena José Lírio dos Reis. 
Comunicado nº AL000331/14, de 05/05/14, do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos financeiros. 
Comunicado nº AL000260/14, de 05/05/14, do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos financeiros 
destinados à Escola de 1° Grau Vereador Francisco Pereira Lima. Comunicado 
nº AL000273/14, de 05/05/14, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da 
Educação, informando liberação de recursos financeiros destinados à Escola 
Estadual Professor Carlo Cassadio. Comunicado nº AL000246/14, de 
05/05/14, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando 
liberação de recursos financeiros destinados à Escola de 1° Grau Padre 
Eugenio Possamai. Comunicado nº AL000256/14, de 05/05/14, do Fundo 
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos 
financeiros destinados à Escola de 1° Grau Clovis Nova Costa. Comunicado 
nº AL000258/14, de 05/05/14, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da 
Educação, informando liberação de recursos financeiros destinados à Escola 
Estadual Wanda David Aguiar. Comunicado nº AL000259/14, de 05/05/14, 
do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando liberação 
de recursos financeiros destinados à Escola Estadual Maria Sonia de Brito 
Oliva. Comunicado nº AL000223/14, de 05/05/14, do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos financeiros. 
Comunicado nº AL070507/14, de 21/05/14, do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos financeiros. 
Comunicado nº AL070508/14, de 21/05/14, do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos financeiros. 
Comunicado nº AL070509/2014, de 21/05/2014, do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos financeiros. 
Comunicado nº AL070510/14, de 21/05/14, do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos financeiros. 
GRANDE EXPEDIENTE: O Senhor Deputado Gabriel Picanço iniciou 
informando aos senhores Deputados ter sido procurado por uma comissão 
de produtores da Serra Dourada, Município de Caracaraí. Fizeram-lhe a 
denúncia de que há, na região, um cidadão, por nome GUTE, dizendo-se 
detentor de um georreferenciamento, que lhe confere a terra desses 
produtores. Além disso, esse senhor teria um funcionário chamado Azulão, 
o qual tem feito ameaças para que haja desocupação por parte dos produtores. 
Prosseguindo, o Parlamentar solicitou ao Presidente da Casa que envie um 
comunicado ao ITERAIMA para que tome as devidas providências no sentido 
de resolver mais esse problema com as terras de Roraima. Continuando, 
repudiou a atitude dos policiais federais com relação ao protesto dos 
estudantes e gestores de escola no Município do Cantá. De acordo com o 
Parlamentar, tal atitude não se justifica por se tratar de um protesto pacífico, 
cuja maioria de participantes eram jovens a partir de 14 anos. Finalizou 
informando que já enviou documentos à Secretaria de Educação, ao 
Ministério Público e ao Governador do Estado, para que resolvam o problema, 
urgentemente. O Senhor Deputado Joaquim Ruiz iniciou reportando-se a 
importância do trabalho realizado pela Federação do Comércio de Roraima, 
destacando a instalação do Sistema S, na década de 80, quando ainda não 
havia Federação do Comércio e nem da Indústria. De acordo com o Senhor 
Parlamentar, o SENAC esta presente em quase todos os municípios do Estado 
levando cursos profissionalizantes, qualificando mão de obra e melhorando 
a qualidade de oportunidade àquelas pessoas do interior que sequer tem 
qualificação. Continuando, falou sobre a atuação do SESC, ressaltando que 
a instituição atua em Rorainópolis, São João da Baliza, Iracema e Caracaraí 
e na área de turismo já tem uma pousada no Tepequém e esta construindo 
um hotel com capacidade para atender 80 turistas, gerando emprego e 
distribuindo riqueza naquela região que há dez anos não tinha nenhuma 
oportunidade de desenvolvimento. Em seguida, informou que o SENAC já 
qualificou mais de 50 mil pessoas nas mais diversas áreas da economia, em 
setembro irá inaugurar o centro de referência de saúde, será uma escola de 
formação e qualificação dos estudantes voltados especificamente para a área 
de saúde; No bairro Asa Branca está construindo a maior e mais bem equipada 

escola técnica da Amazônia, será referência e modelo para a região norte. 
De acordo com o Senhor parlamentar, a implantação do centro de idiomas 
do SENAC é voltado para o intercâmbio entre a Guiana e Venezuela e a 
criação da Esquina Americana é a única na região norte que tem intercâmbio 
com o governo americano dando oportunidade as pessoas de fazer 
intercâmbio e terminar os estudos nas escolas mais avançadas dos Estados 
Unidos com bolsa do governo americano. Na Capital realizou através da 
Prefeitura de Boa Vista, pareceria para implantação de cursos 
profissionalizantes para atender milhares de jovens qualificando-os para o 
mercado de trabalho. Após, ressaltou que a escola do SESC, no bairro 
Mecejana, atende 1.634 alunos do ensino médio e fundamental com tempo 
integral. Após, falou sobre a importância do projeto Odonto SESC, levando 
saúde bucal para o interior do Estado e na Capital tem parceria com a 
Prefeitura. Em seguida, reportou-se sobre o projeto “Coletar de onde sobra 
e distribuir aonde falta”, ressaltando que uma tonelada de alimentos é 
recolhida e distribuída diariamente. Finalizando, falou da importância da 
imensa gama de serviços prestados pelo Sistema S, destacando os relevantes 
serviços prestados pelo empresário Airton Dias, homem visionário, 
idealizador, sonhador que transforma sonhos de milhares de pessoas em 
realidade gerando emprego, criando oportunidade e gerando riqueza no 
Estado de Roraima. ORDEM DO DIA: O Senhor Presidente anunciou, para 
pauta da Ordem do Dia: discussão e votação, em turno único, do Projeto de 
Lei nº 068/13, que “Dispõe sobre a proibição de mascarados em manifestações 
pacíficas e dá outras providências”, de autoria do Deputado Jean Frank. 
Proposta de Moção de Pesar nº 016/2014, pelo falecimento do Senhor Jorge 
Nunes Bezerra, ocorrido nesta capital, no dia 27 de maio do corrente. Em 
seguida, o Senhor Presidente suspendeu a Sessão pelo tempo necessário para 
que as comissões em conjunto pudessem analisar e emitir parecer ao Projeto 
de Lei nº 068/13. Após o tempo estipulado, o Senhor Presidente em exercício, 
Deputado Coronel Chagas, reabriu a Sessão, informando que, de acordo com 
as Mensagens Governamentais n° 033, 034, 035 e 036/2014, todas datadas 
em 26 de maio de 2014, com os nomes indicados, já poderá nomear as 
Comissões Especiais Internas para fazer a sabatina dos indicados. 
Continuando, deu conhecimento aos Senhores Deputados, de Correspondência, 
assinada por diversos Deputados, comunicando ao Presidente desta Casa e 
demais membros da Mesa Diretora para as providências que se fizerem 
necessárias à criação do Bloco Parlamentar, denominado Grupo da Maioria, 
constituído pelos seguintes parlamentares: Angela Portella, Aurelina 
Medeiros, Dhiego Coelho, Erci de Moraes, Ionilson Sampaio, Jean Frank, 
Marcelo Cabral, Marcelo Natanael, Mecias de Jesus, Remídio Monai, 
Rodrigo Jucá e Zé Reinaldo.  Prosseguindo, solicitou ao Senhor Primeiro 
Secretário a leitura do Projeto de Lei nº 068/13, juntamente com o parecer 
das comissões em conjunto. Colocado em discussão e votação, o Projeto foi 
aprovado, por 17 votos favoráveis e nenhum voto contrário. Continuando, 
o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Primeiro Secretário a leitura da 
Proposta de Moção de Pesar nº 016/2014. Colocada em discussão e votação, 
a matéria foi aprovada por unanimidade. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O 
Senhor Deputado Dhiego Coelho solicitou a Mesa Diretora o registro do 
nome de todos os Deputados presentes ao término da Sessão, bem como a 
informação de quais Deputados estão de resolução. O Senhor Presidente 
Coronel Chagas, atendendo à solicitação verbal do Deputado Dhiego Coelho, 
informou o nome dos Senhores Deputados que estavam de resolução: 
Deputado Chico Guerra e Deputado Jalser Renier, assim como registrou 
o nome dos Senhores Deputados presentes na Sessão: Angela Portella, 
Aurelina Medeiros, Brito Bezerra, Coronel Chagas, Dhiego Coelho, Erci 
de Moraes, Flamarion Portela, Gabriel Picanço, Jean Frank, Joaquim 
Ruiz, Remídio Monai, Rodrigo Jucá, Soldado Sampaio, e Zé Reinaldo. 
E, não havendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente declarou encerrada 
a Sessão, convocando outra para o dia 03 de junho, à hora regimental. 
Registraram a presença, na Sessão, os Senhores Deputados: Angela Portella, 
Aurelina Medeiros, Brito Bezerra, Chicão da Silveira, Coronel Chagas, 
Dhiego Coelho, Erci de Moraes, Flamarion Portela, Gabriel Picanço, 
George Melo, Ionilson Sampaio, Jânio Xingú, Jean Frank, Joaquim 
Ruiz, Marcelo Cabral, Naldo da Loteria, Remídio Monai, Rodrigo Jucá, 
Soldado Sampaio e Zé Reinaldo.
Aprovada em: 03/06/2014

ATAS PLENÁRIAS - ÍNTEGRA
ATA DA 2308ª SESSÃO, EM 20 DE MAIO DE 2014.

47º PERÍODO LEGISLATIVO DA 6ª LEGISLATURA.
=   ORDINÁRIA  =

PRESIDÊNCIA DO SENHOR DEPUTADO CHICO GUERRA

 Às nove horas do dia vinte de maio de dois mil e quatorze, no 
Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima trecentésima 
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oitava Sessão Ordinária do quadragésimo sétimo período legislativo da sexta 
legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima.
 O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Solicito ao Senhor 
Primeiro Secretário que proceder à verificação de quórum.
 O Senhor Primeiro Secretário (Marcelo Cabral) – Senhor 
Presidente, há quórum regimental para o início da Sessão.
 O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Havendo quórum 
regimental, sob a proteção de Deus e em nome do povo roraimense, declaro 
aberta a Sessão. 
 Solicito ao Senhor Segundo Secretário proceder à leitura da Ata 
da Sessão anterior.
 O Senhor Segundo Secretário (Remídio Monai) – (Lida a Ata).
 O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Coloco em discussão 
a Ata da Sessão anterior, não havendo nenhum dos Senhores Deputados 
que queira discuti-la, coloco-a em votação. A votação será simbólica. Os 
Deputados que forem favoráveis, permaneçam como estão.
 Dou por aprovada a Ata da Sessão anterior.
 Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura do 
Expediente.
 O Senhor Primeiro Secretário (Gabriel Picanço) – O Expediente 
consta do seguinte, Senhor Presidente:
 RECEBIDOS DOS DEPUTADOS:
 Ofício n° 04/14, de 15/05/14, do Deputado Jânio Xingu, 
encaminhando o Projeto de Lei Complementar que estabelece procedimentos 
técnicos para elaboração, apresentação, execução e avaliação técnica de Plano 
de Manejo Florestal Sustentável – PMFS. 
 Projeto de Lei s/n°/14, de 14/05/14, do Deputado Mecias de 
Jesus, que dispõe sobre a realização de blitz no território Estadual, e dá 
outras providências. Ofício n° 006/14, de 15/05/14, do Deputado Ionilson 
Sampaio, justificando sua ausência na Sessão Plenária do dia 14 e 15/05/14. 
 Indicação s/n/14, de 20/05/14, do Deputado Brito Bezerra, para 
Elaboração de Lei alterando a Lei Complementar Estadual nº 26, de 23/12/92, 
que dispõe sobre o tratamento diferenciado e preferencial às micro e pequenas 
empresas do Estado de Roraima. 
 RECEBIDO DO PODER EXECUTIVO:
 Mensagem Governamental n° 030/14, de 15/05/14, do Governador 
do Estado de Roraima, encaminhando à elevada apreciação o Projeto de Lei 
de Diretrizes Orçamentárias para o exercício financeiro de 2015. 
 EXTERNOS: 
 Abaixo-Assinado s/n°/14, sem data, da Escola Maria Sônia de 
Brito Oliva, solicitando um ambiente climatizado em todas as salas de aula, 
bem como mesas e cadeiras dignas e um número de alunos razoável por metro 
quadrado, de forma que possam andar sem ter que desviar uns dos outros.
 Ofício n° 2195/14, de 28/04/14, do Presidente da Frente 
Parlamentar do Empreendedorismo, encaminhando Relatório Anual de 
Atividades. 
 Carta s/n° /14, de 09/05/14, do Senhor Waldecir João Fontana, 
informando que não recebeu qualquer valor relativo ao programa denominado 
TFD e pedindo apoio desta Casa Legislativa no sentido de apurar tais fatos 
e tomar as providências necessárias para regularizar tal situação. 
 Ofício Especial n° 04/14, de 03/05/14, encaminhando aos 
parlamentares os extratos das decisões proferidas neste CNMP, para fins de 
viabilizar o acompanhamento dos trabalhos realizados neste Colegiado. 
 Ofício n° 163/14, de 19/05/14, do Tribunal de Contas do 
Estado de Roraima, informando equívoco no envio do Ofício Circular n° 
002/14-DIPLET/TCERR a esta Casa Legislativa.
  Era o que constava do Expediente, Senhor Presidente.
 O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Solicito ao Senhor 
Primeiro Secretário que proceda à chamada dos Oradores inscritos para o 
Grande Expediente.
 O Senhor Primeiro Secretário (Marcelo Cabral) – Procede à 
chamada.
 O Senhor Deputado Brito Bezerra–Senhor Presidente, Senhoras 
e Senhores Deputados, imprensa, colaboradores desta Casa, meu cordial bom 
dia em especial a todos que estão aqui nas galerias.
 Senhor Presidente, eu trouxe para discussão no plenário desta 
Casa, após visita a Brasília para participar do encontra na UNALE, União dos 
Legisladores e Legislativos, uma indicação ao Senhor Governador do Estado. 
Essa indicação, Deputados Gabriel Picanço, Zé Reinaldo, Joaquim Ruiz, não 
está aqui, mas a discutirmos lá em Brasília. É uma alteração que nós vamos 
propor, através de indicação, ao Governado do Estado, Deputado Marcelo 
Natanael, para alterar a Lei Complementar Estadual nº 2692 que “dispõe sobre 
o tratamento diferenciado e preferencial às micro e pequenas empresas do 
Estado de Roraima”, e dá outras providências, para estabelecer tratamento 
diferencial e simplificado no que tange às aquisições públicas, bem como 
instituir a fiscalização orientadora nos termos da Lei Complementar Federal 

nº 123, de 14 de dezembro de 2003. Deputado Erci de Moraes, trocando em 
miúdos, essa alteração é para contemplar as micro e pequenas empresas no 
que diz respeito ao tratamento diferenciado que, a partir da Lei Federal 4611, 
de 09 de agosto de 2011, contemplou alguns avanços na lei federal, mas, 
como temos uma lei estadual, precisamos aplicar nela os mesmos avanços. As 
micro e pequenas empresas vêm tendo um tratamento especial desde a época 
da redemocratização do nosso País. Antes da Constituição de 88, já tinham 
as micros e pequenas empresas um tratamento especial, ou seja, desde 1984, 
por entender o Governo Federal ou os governos que os micro e pequenos 
empresários devem ter um tratamento diferenciado, ou melhor, eles devem 
ter algum benefício, Deputado Marcelo Natanael, no sentido de ter acesso a 
crédito de uma maneira mais simplificada, de ter um tratamento pelo setor 
público que permita, sem tanta burocracia, acesso as prestações de contas 
na Secretaria de Estado da Fazenda e também na Receita Federal. Enfim, 
são tratamentos esses que permitem que os micro e pequenos empresários se 
mantenham de pé gerando emprego e renda no nosso país. Aqui no Estado 
de Roraima, Deputados Gabriel Picanço, Dhiego Coelho, minha cara amiga 
Deputada Ângela Portella, nós temos 26 mil micro e pequenas empresas, 
ou seja, 26 mil famílias que dependem diretamente das suas empresas, do 
crescimento e do desenvolvimento econômico do nosso Estado no sentido 
de beneficiar aquele pequeno que não tem tanto recurso para movimentar 
a sua empresa. Mas, são 26 mil micro e pequenas empresas e mais 5 mil 
MEIS, que são os micro empreendedores individuais, que têm também um 
tratamento diferenciado dado pelo nosso país. E, para que esses micro e 
pequenos empresários e que esses (MEIS), que são os micro empreendedores 
individuais, gozem desses benefícios, eu estou aqui propondo uma indicação 
ao Governo do Estado para alterar a nossa Lei 2692. O que traria? A presente 
indicação tem como objetivo alterar a Lei Complementar Estadual vigente 
no Estado de Roraima que regulamenta o tratamento diferenciado às micro e 
pequenas empresas, para acrescentar também um tratamento diferenciado em 
relação às compras públicas e à instituição de fiscalização orientadora, que 
consiste numa fiscalização dos aspectos trabalhista, metrológico, sanitário, 
ambiental, segurança e uso do solo, orientada pelo critério de dupla visita e 
com o espírito colaborativo e orientativo. Contudo, em uma primeira visita a 
finalidade será a de verificar a regularidade do estabelecimento sem aplicação 
da penalidade. E a segunda visita, já teria o caráter punitivo, se verificando 
que as irregularidades constatadas não foram sanadas no prazo estabelecido 
na primeira visita.
 Deputado Gabriel Picanço, o que significa isso? As compra 
públicas feitas pelo Estado no valor de até 80 mil reais seriam priorizadas em 
exclusividade para as micro e pequenas empresas. As grandes empresas não 
entrariam nesses processos de licitação, até porque a licitação é mais simples, 
ela pode, inclusive, ter outra modalidade licitatória e seriam beneficiados 
somente o micro e o pequeno empresário. Isso já está contemplado na lei 
federal, mas ainda não está contemplado na lei estadual e nós estamos aqui, 
através dessa indicação, Deputado Gabriel, como nós discutimos isso em 
Brasília, pleiteando que o Governo do Estado altere essa nossa legislação 
estadual. E por que não pode ser através de um Projeto de Lei pleiteado pelo 
Legislativo? Porque não é competência do legislativo. Tem que ser feita 
uma indicação e aí o Poder Executivo manda para esta Casa para que nós 
possamos aprová-la.
 A outra alteração é na questão da fiscalização orientadora. Vejam 
só: um pequeno empresário hoje, ou um micro empresário que esteja na sua 
empresa e chegue a fiscalização, seja ela qual for, a fiscalização sanitária, 
do Corpo de Bombeiros, a metrológica que é do inmetro, antes de orientar, 
já multa, Deputado Dhiego. E outros Estados da Federação, como é o caso 
do Paraná, de Minas Gerais, estão aqui as três Leis Complementares já 
alteradas, conforme a legislação federal. O Distrito Federal, Paraná e Minas 
Gerais alteraram suas leis e hoje o pequeno empresário não pode ser multado 
na primeira, visita. Na primeira, ele tem que ser orientado a se adequar à 
legislação, já na segunda visita não tem mais um caráter orientatório, mas sim 
punitivo. Se o pequeno empresário não adequar, já será punido conforme a 
legislação. Portanto, é uma das alterações que nós estamos também propondo, 
visitando não só o comércio de atacado, distribuição de varejo, não é esse 
comércio grande, é um micro e pequeno empresário, é aquele que sobrevive 
daquela pequena empresa, principalmente da agricultura familiar que é 
uma pequena empresa que está contemplada aqui na questão do caráter de 
fiscalização orientadora. Na questão de segurança, do Corpo de Bombeiros, e 
na questão do uso do solo é que muitas vezes a Secretaria do Meio Ambiente 
chega e já vai multando sem ter orientado antes. Então, essa alteração na Lei 
traz essa possibilidade do micro e do pequeno empresário, seja da agricultura 
familiar, seja da indústria ou do comércio, de gozarem desse benefício já 
contemplado pela Lei Federal e aqui, no Estado de Roraima, nós temos da 
Lei Estadual nº 124, de 26 de março de 92. E este Parlamentar, é claro com 
o consentimento desta Casa, da Mesa Diretora, está mandando para o Poder 
Executivo uma indicação para que possa ser alterada como outros Estados 
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da Federação alterou a lei, para que traga esse benefício para 26 mil micro 
e pequenos empresários cadastrados no SEBRAE/RR, fora os 5 mil micro 
empreendedores individuais, isso se o governo tiver a sensibilidade e eu 
acredito que tenha, que nós possamos contemplar 31 mil empresários, ou 
seja, pequenos empresários com esses benefícios que a lei federal já permite, 
mas o Estado ainda não contempla.
 Aparte concedido ao Senhor Deputado Gabriel Picanço – Senhor 
Presidente, demais colegas, Deputado Brito quero parabenizá-lo pelo seu 
pronunciamento e ajudá-lo a defender o mercado local, defender onde a gente 
trabalha. Recentemente, o nosso Governador disse que o Estado está num 
profundo abismo fiscal, mas o Governador não tem demonstrado nenhuma 
medida para resolver esse abismo fiscal. O senhor pôde verificar que há pouco 
tempo atrás foi desalugado o Latife Salomão, prédio que funcionava uma 
pequena empresa, o qual foi doado para o SESC. Só para alugar o prédio lá 
da Cathedral, pagam 65 mil reais por mês. Tiraram a Secretaria de Educação 
para alugar o prédio. Temos mais de 10 prédios alugados nesse Estado, por 
conta disso os patrimônios públicos estão se deteriorando. O governador 
deveria ter feito. Quando acabaram as Secretarias, deveria ter tirado também 
os cargos, porque os cargos não estão servindo para economia do Estado ou 
gerenciamento, bem como essa empresa que está alocando carro, viaturas para 
a Polícia Civil. Eu acho que aqui em Roraima temos empresários que têm 
condições de alocar, de vender esses serviços. Então, ele não está protegendo 
o mercado. Temos, Deputado Brito, empresas que precisam sobreviver, e ele 
está dando oportunidade para as empresas lá de Manaus. Nada contra, mas 
precisamos proteger o nosso mercado. As empresas que pegam os melhores 
serviços no município de Boa Vista são de fora. Se nós não protegermos o 
nosso patrimônio, que é o Estado de Roraima, infelizmente vamos chegar 
num abismo mais profundo ainda, porque não tem ninguém que zele por nós.
 Então, como o Senhor frisou muito bem, a fiscalização ambiental 
no Estado de Roraima é feita por fiscais do IBAMA, da FEMARH, do 
CMBIO, gente que nunca veio a Roraima, que não conhece nem as nossas 
estradas, que vão acompanhados de policiais federais, chegam às casas dos 
colonos, e o pior é que são colonos da agricultura familiar, e vão multando, 
não orientam, não há um posto do IBAMA fora de Boa Vista para orientar, 
um posto do CMBIO fora de Boa Vista. Têm uns engravatadinhos que vêm 
de Brasília, que não conhecem a Amazônia, e vem multar os colonos que 
estão lá fazendo um, dois hectares de roça para sobreviver.
 Então, quero louvar o seu pronunciamento e pedir que o Governo 
do Estado tome conta, tome as rédeas dos problemas do Estado de Roraima, 
porque senão, a cada dia vamos sofrer repressões. E, para lutarmos na justiça 
Deputado Brito, são 5, 10, 15 anos para termos um resultado satisfatório. 
Então parabéns pelo seu pronunciamento.
 O Senhor Deputado Brito Bezerra continua. – Obrigado 
Deputado Gabriel Picanço. Nós temos visto nos governos, não só no 
governo do Chico, reclamações de que os recursos são poucos. Os recursos 
que vêm para o Estado não contemplam investimentos, só contemplam os 
custeios. Então, para que possamos ter um Estado forte, precisamos ter 
investimentos. Não existe um Estado forte com empresário fraco, seja ele o 
micro, o pequeno empreendedor, com as exigências de segurança, sanitárias, 
que impedem que ele cresça, ou seja, o micro, o pequeno empreendedor 
individual. Necessitamos de grandes empresas para que o Estado saia dessa 
responsabilidade de sustentar os vínculos empregatícios só com o dinheiro 
público. Precisamos priorizar Deputados, que essas empresas se consolidem, 
e que gerem empregos, renda, para que possam sobrar recursos para o Estado 
investir em infraestrutura, se não nós vamos custear e aí vem a síndrome do 
coitadismo: “Nós não podemos nada. Nós não temos dinheiro. Somos pobres. 
Somos coitados”. Isso acaba com a alta estima do nosso povo. Temos que 
estar firmes e fortes, com o propósito de gerar emprego, para que o estado crie 
infraestrutura e para que a iniciativa privada seja ela de que segmento seja: 
do segmento produtivo, que é do setor primário, do segmento industrial, que 
é do setor secundário, do segmento comercial, que é do setor terciário, gere 
os postos de trabalho necessários para que o nosso povo possa ter dignidade 
e se despenda dos recursos públicos como o único meio de sobrevivência, 
como único recurso que move a musculatura do Estado de Roraima.
 Temos que atentar para isso. Portanto, essa indicação é nesse 
sentido. E, quero contar aqui com a colaboração de Vossas Excelências para 
que possamos, assim que criado um projeto de lei pelo Governo do Estado 
e enviado aqui para esta Casa, juntos aprovarmos e reconhecermos que os 
micro empreendedores e os empreendedores individuais têm, no Estado de 
Roraima, o mesmo os outros direitos que têm nos Estados da Federação 
Brasileira, já contemplados numa lei específica do governo federal, pois 
precisam ser contemplados também com a alteração na nossa lei estadual, 
que é de 1996. Agora, temos novos tempos e precisamos alterar essa lei. 
 Portanto, é com esse sentimento que eu venho aqui, Deputado 
Jalser.
 O Senhor Presidente (Chico Guerra) –Deputado George, nós 

temos mais 04 parlamentares que irão fazer o uso da Tribuna. Vou conceder 
mais um minuto para o aparte do Deputado George logo em seguida, para a 
conclusão do seu pronunciamento.
 Aparte concedido ao Senhor Deputado George Melo – Deputado 
Brito, eu vejo como se nós tivéssemos absorvido essa síndrome governista. 
Nós falávamos em modernizar a máquina, em agilizar o Estado, torná-lo 
viável. Mas estamos sempre privilegiando determinado atrelado ao governo. 
Por exemplo, essa lei que Vossa Excelência está colocando é a que vai permitir 
que mais empresários paguem menos impostos. Se paga menos impostos, 
naturalmente o Estado vai deixar de arrecadar. Então, é sempre essa história. 
Nós precisamos incentivar, mas para que seja incentivado o Estado tem que 
ficar cada vez com menos dinheiro e arcar com a responsabilidade. Ora, eu 
acho que a crise tem que ser de todos. Na crise, todos têm que pagar por ela.
 Então, eu acho que empresários que estão num certo nível 
Deputado Brito, tem que contribuir sim. Eu acho que a gente tem que estudar 
mais essa lei. Quero conversar com Vossa Excelência, quero ser convencido. 
A gente fala todas às vezes aqui no plenário: “temos que ter responsabilidade”. 
Mas a gente vem aqui e dá aumento e o Estado fica sem dinheiro, fica sem 
capacidade de investimento.
 Então, eu acho que temos que ter a responsabilidade de tomar do 
remédio amargo, porque vai chegar a hora que esse Estado não vai aguentar 
de verdade.
 O Senhor Deputado Brito Bezerra continua. – Obrigado, 
Deputado George Melo. Eu tenho o dever institucional de dizer, e vou 
esclarecer a Vossa Excelência que não ouviu o que eu falei aqui. 
 Não falei em desoneração fiscal de qualquer imposto do Estado, eu 
falei simplesmente na alteração de uma lei complementar para que o micro e 
o pequeno empreendedor possam participar de forma diferenciada, como diz 
a Constituição Federal, das licitações públicas até 80 mil reais. É um direito 
da Constituição Federal, que o nosso Estado ainda não regulamentou.
 Quero dizer que o micro e pequeno empresário, têm o direito 
dado pela Constituição Federal de que os órgãos fiscalizadores não punam 
na primeira visita, apenas autuem e, na segunda, já punam. Isso não tem nada 
a ver com tributos, a Constituição Federal não fala de tributos, não aumenta 
e nem diminui, não deixa igual, isso é só um tratamento diferenciado que 
ela permite a esses empresários, que são os micro e pequenos empresários e 
os micro empreendedores individuais, porque nós temos que contemplar a 
nossa lei estadual. Eu entendi que, como faço muito pronunciamento nesse 
sentido, Vossa Excelência tenha confundido. Essa alteração na lei não vai 
alterar tributos, pois ela não fala de tributações, só de tratamento diferenciado.
 Com esse sentimento, aguardo que o governo atenda nossa 
indicação e mande para esta Casa um Projeto de Lei que traga esse benefício 
contemplando os micro e pequenos empreendedores do Estado de Roraima. 
Obrigado, Senhor Presidente.
 O Senhor Deputado Chicão da Silveira – Senhor Presidente, 
Senhoras e Senhores Deputados, senhoras e senhores que nos honram com 
suas presenças em nossas galerias, meus nobres colaboradores do meu 
gabinete, Dr. Marcelo Levi, que nos honra com sua presença, seja bem vindo 
a esta Casa, bem como todos os presentes. Não poderia deixar de prestar com 
alegria e respeito, minhas homenagens aos profissionais de enfermagem do 
Estado de Roraima. Para os que não sabem, desde o ano de 1940, no período 
de 12 a 20 de maio, é comemorada a Semana Brasileira de Enfermagem. 
Essa semana da enfermagem foi oficializada em 1960, quando Juscelino 
Kubitschek assinou o Decreto nº 48.2002, enaltecendo no dia 12 de maio o 
nascimento de Florence Nightingale, a precursora da enfermagem moderna 
no mundo, e enaltecendo o dia 20 de maio, dia da morte da não menos 
valorosa Ana Neri, símbolo de dedicação e coragem, representante maior da 
enfermagem brasileira, que bravamente atuou na Guerra do Paraguai. Senhor 
Presidente, Senhoras e Senhores Deputados, no dia 20 de maio comemora-
se o Dia Nacional dos Técnicos e Auxiliares de Enfermagem, e quero, em 
especial, homenagear os profissionais da área de enfermagem do nosso 
Estado, que incansavelmente oferecem à sociedade roraimense, relevantes 
serviços, ajudando a salvar vidas até nos lugares mais longínquos do Estado. 
Para os desavisados, o número de profissionais de enfermagem no Estado de 
Roraima, segundo dados do Conselho Regional de Enfermagem de Roraima, 
soma mais de 7.000 profissionais. É um dos maiores segmentos organizados 
de trabalhadores em nosso Estado, os quais, em muitas ocasiões, mesmo sem 
condições dignas de remuneração e trabalho, dedicam-se a sua nobre arte 
que é o cuidar. Então, a cada um desses profissionais, quer estejam atuando 
na formação de outros profissionais, quer estejam na assistência direta aos 
pacientes, em unidades básicas de saúde, em hospitais, pronto socorros, no 
SAMU, onde quer que estejam, parabéns. Quero, e tomo a liberdade para 
falar em nome da Mesa Diretora e dos meus colegas Deputados, homenagear 
a todos os representantes desta classe nesse dia de hoje. Obrigado.
 O Senhor Deputado Flamarion Portela – Senhor Presidente, 
Senhora e Senhores Deputados, inicialmente quero confessar o quanto senti 
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saudade deste Poder, durante esses mais de quarenta dias que fiquei ausente. 
E, mais uma vez, quero dizer o quanto o Parlamento é importante. A gente 
sente saudade do convívio com os amigos, do debate, daquilo que mais eleva 
e enobrece o Parlamento que é a discussão saudável, se preocupando sempre 
com os interesses do Estado de Roraima.
 Hoje, eu ocupo a tribuna para agradecer a todas as pessoas, as 
mais simples, as mais próximas, as que se preocuparam, fizeram orações, 
mandaram mensagem, ligaram para os meus familiares desejando o meu 
restabelecimento. 
 Na realidade, fiz uma cirurgia que nem eu imaginava a gravidade. 
Quando o médico foi me dar alta, 5 dias depois da cirurgia, ele se sentou à 
beira da minha cama e me explicou o que realmente aconteceu. Só então, eu 
compreendi a gravidade da cirurgia. Deputado Jalser! Não é porque o cisto 
ou tumor que tinha na glândula pineal fosse coisa ruim, não é nada disso! O 
problema da seriedade reside na localização! Vou explicar um pouco desse 
processo para que as pessoas entendam, porque a gente sabe o quanto tem 
gente maldosa... Tem gente que diz que você vai morrer, e que você está 
com isso, com aquilo! Então, faço questão de esclarecer para que as pessoas 
possam entender. Em janeiro, eu tive uma paralisia facial em função de 
choque térmico, e quando fui ao médico, em Boa Vista, me recomendaram 
fazer uma ressonância magnética. Eu fiz essa ressonância com o Doutor 
Juliano, filho da Deputada Aurelina, e confesso que depois que fiz esse exame, 
eu fui a São Paulo e fiz mais duas ressonâncias e quando fui para o processo 
cirúrgico, Deputado George Melo, o médico elogiou de sobremaneira, de 
forma destacada a ressonância feita pelo filho da Deputada Aurelina. Isso me 
deixou vaidoso e orgulhoso, porque é um roraimense que está aqui fazendo 
o seu trabalho, e no maior centro da medicina da América Latina, que é São 
Paulo, teve o seu trabalho destacado por um cirurgião renomado. Então, eu 
faço questão de destacar isso aqui, para dizer que nós temos prata da casa 
competente, brilhante, que faz um trabalho muito bom. Fica aqui, de forma 
pública, o agradecimento pelo reconhecimento do trabalho do Doutor Juliano. 
 Então, com essa ressonância, foi detectado esse cisto de 
aproximadamente dois centímetros. Eu fui a dois médicos e lá refiz o exame, 
e ouvi dos médicos que isso poderia ter nascido comigo, e que eu poderia 
conviver com esse cisto tranquilamente. Minha filha, que é médica no HCOR, 
me levou a uma terceira médica, colega dela, chefe da neurocirurgia do 
Hospital do Coração em São Paulo, e lá a médica disse o seguinte: “Você 
tem filha médica. Nós, da medicina, aprendemos que mesmo a gente tendo 
99% de certeza e 1% de dúvida, é bom investigar”. E me pediu um exame 
chamado “líquor”, onde você tem que repousar por 24 horas, metem uma 
agulha na tua coluna, de onde retiram 3 tubos de sangue para fazer exame do 
tipo: coloração, pressão etc. Quando foi feito esse primeiro exame, cujo valor 
máximo é 0.8, o meu deu 0.9. Então, a médica pediu para repetir o exame por 
estar muito próximo do limite máximo. 40 dias depois eu voltei a São Paulo, 
repeti esse exame e o valor deu 1.8. Houve uma alteração significativa, ou 
seja, estava produzindo uma proteína que poderia fazer esse cisto crescer e, 
como a calota cerebral está em torno disso e atrás está o cerebelo, a glândula 
pineal fica na altura do nariz, ou seja, está abaixo do cérebro. Então, a equipe 
médica se preocupou porque se o cisto crescer, ele cresce de baixo para cima 
pressionando seu cérebro para trás, e isso pode ter consequências do tipo: dor 
de cabeça forte, problema de visão, fala, locomoção... Para evitar que isso 
aconteça, a equipe médica, através do seu chefe, Doutor Marcos Stables, só 
para ilustrar foi o mesmo médico que operou o Felipe Massa quando levou 
aquela pancada na cabeça, disse que era melhor fazer a cirurgia mesmo que 
seja assintomática, pois depois eu poderia sentir alguma coisa e por isso era 
melhor tirar. Se vocês observarem aqui atrás, no meu crânio, tem um corte 
muito grande. Tiveram que cortar e abrir, entrar entre o cérebro e o cerebelo e 
chegar até na frente para tirar esse cisto. Então, na realidade, a localização do 
cisto é que torna a cirurgia delicada, porque vocês sabem como é o cérebro, 
qualquer toque em alguma parte e você pode ficar com conseqüências. E, no 
dia que ele foi me dar alta, disse que tinha um vaso que se fosse rompido, 
seria fatal. Então, eu me submeti a uma cirurgia tão delicada sem saber. Estou 
informando de forma pública, bem transparente, que esse cisto é benigno, 
pois foi feita biopsia, estou de alta, e não preciso fazer nenhum tratamento, 
mas de 6 em 6 meses preciso voltar e fazer uma tomografia e o exame de 
líquor para monitorá-lo. Então, graças a Deus estou de alta. 
 Quero finalizar agradecendo a todos os colegas que me ligaram, 
que mandaram mensagem, que falaram com a Ângela, que fizeram orações 
fortes, alguns me mandaram coisas positivas. E eu quero partilhar esse 
momento neste Poder para dizer da alegria de estar aqui de volta com vocês, 
com Vossas Excelências para que possamos continuar juntos esse trabalho. 
Também quero agradecer as pessoas mais anônimas e humildes que fizeram 
suas orações. Graças a Deus estou de volta! 
 O Senhor Deputado Zé Reinaldo – Senhor Presidente, Senhora 
e Senhores Deputados, quero aproveitar para dar boas-vindas ao Deputado 
Flamarion e para dizer que, na sua saída... Nós que temos na fé a confiança 

de que para Deus nada é impossível, sempre estivemos presentes, não 
fisicamente, mas espiritualmente ao seu lado. Conversei sobre isso com o 
Deputado Chico Guerra, que recentemente passou por um tratamento, mas 
que, graças a Deus, voltou para esta Casa pelas mãos de Deus. E sabemos 
o quanto é importante a medicina do nosso Estado. Que Deus continue lhe 
dando muita saúde para que possa continuar neste Estado a missão que lhe foi 
determinada desde que o Senhor aqui chegou, pelo amigo, pai e profissional, 
e acima de tudo pelo parlamentar que é. Deus com certeza irá lhe conceder 
muitos mais anos de vida para cumprir sua missão. Tenho certeza que se 
Deus está lhe dando essa oportunidade é porque tem consciência disso...
 Quero ainda fazer um levantamento do que vem acontecendo. O 
Governador Chico Rodrigues tem menos de 50 dias de governo, mas todos 
sabem da sua luta, da sua vontade e desejo de fazer o melhor, de tentar, dentro 
do pequeno período de tempo que tem de uma forma ou de outra, mostrar a 
sua forma de governar. E aqui eu trago as últimas ações de Governo... Por 
exemplo. Deputado Chico Guerra, Senhoras e Senhores Deputados, aqui eu 
vejo a presença do Faradilson que, com todo seu grupo, estive ontem fazendo 
a finalização da apresentação das Leis das Terras e hoje, acredito que os 
movimentos reconhecem a importância e a decisão que o governo teve de 
retirar o Projeto de votação, de pauta e chamar a sociedade para discutir, bem 
como os movimentos, ouvindo as reivindicações. Aqui eu vejo, na pessoa 
do Faradilson, a representação de alguns movimentos, representantes dos 
sem teto, representantes de moradores de alugueis, enfim, abraço a Carla, 
a Maria Feraz e todos os representantes. E o importante Carla, é que vocês 
participaram, e tiveram a oportunidade de mostrar as reivindicações, tiveram 
o papel fundamental. Eu acredito que hoje vocês têm uma nova avaliação 
sobre a forma de governar do Chico Rodrigues, que está abrindo as portas 
para todos discutirem e representarem aquilo que realmente a sociedade 
entende que é o melhor.
 Senhor Presidente, o Governador também esteve reunido essa 
semana com o Governador do Amazonas, José Melo, que é do partido 
do Governador Chico Rodrigues - PROS, do nosso Presidente da Casa 
Chico Guerra, e lá, discutindo o programa Ronda do Bairro que já está 
para ser efetivado em nosso Estado, o Governador, em uma parceira com o 
Governador do Amazonas, Deputado Jalser, e sabendo da dificuldade que 
passa o nosso Estado, principalmente no que diz respeito às comunidades 
indígenas na questão da educação, o governo do Amazonas doou mais de 
2000 carteiras novas e o nosso governador já está mandando buscá-las em 
Manaus para serem distribuídas dentro das comunidades indígenas, nas 
escolas. Recentemente, o governador conseguiu a vinda de técnicos do 
amazonas que vão ajudar os nossos técnicos da SEFAZ a implantar programas 
de controle fiscal tributário, fazendo com que o estado possa controlar melhor 
sua arrecadação, tudo isso a custo zero, Deputado Gabriel. Vossa Excelência 
é um defensor da classe empresarial produtiva do nosso Estado, sei também 
da sua posição como Deputado. Também na quinta-feira o Senhor Governador 
participou de um importante evento para o Estado, a entrega das chaves de 250 
unidades habitacionais entregues no conjunto do novo bairro Laura Moreira, 
onde famílias irão viver com mais dignidade após a entrega dessas casas. 
E nós sabemos que, até o final do ano, o governo estará em parceria com o 
Governo Federal, com o Programa “Minha Casa Minha Vida”, entregando 
mais três mil unidades. A Caixa Econômica também faz parte dessa parceria. 
E o Governador Chico Rodrigues também esteve presente na inauguração 
desse residencial lançado. Deputado Sampaio, Vossa Excelência que tem 
seu comportamento de defender, de uma forma íntegra, pois já vi seus 
pronunciamentos, com responsabilidade, queremos aqui fazer mais que isso, 
uma prestação de contas do nosso trabalho. Sabemos Deputado Gabriel, que 
grande parte da reivindicação da Região do Uiramutã era justamente a ponte 
do Gambarú, uma ponte que nós sabemos da dificuldade quando é época de 
inverno. Mas, se Deus quiser, o governo daqui a 60 dias estará entregando 
o elo entre a cidade e o município do Uiramutã, uma ponte importantíssima 
para aquela região e que há muitos anos vinha sendo reivindicada. 
 Hoje, está agendado para as 11:30 a vinda do Senhor Governador a 
esta Casa, para entregar um dos projetos que entendo que, após ser aprovado, 
trará e fará com que o Estado de Roraima tão sonhado por todos nós, seja 
o estado da produção, tendo em vista que ontem mesmo já foi divulgado 
em matérias de jornais o quanto que o Estado esse ano vai produzir de soja, 
sessenta mil toneladas, o que de uma forma clara demonstra a infraestrutura 
implantada pelo Governador anterior que deixou para o Governador Chico 
Rodrigues uma herança de muito trabalho em prol da reestruturação do 
nosso Estado. E agora, nossa linha é a linha da produção, muito desejada 
por todos. E com isso, com certeza estaremos aumentando essa produção. 
Ontem, estive conversando com o Secretário de Agricultura, Dr. Álvaro 
Calegari, e ele dizia que seu projeto, após a aprovação da Lei das Terras, 
após a aprovação do Zoneamento Ecológico e Econômico, é que dentro da 
estrutura do Estado possamos, num período de cinco anos, estar produzindo 
100 mil hectares de soja e todos os tipos de grãos. Esse é o nosso sonho, 
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Deputado Gabriel, esse é o sonho do nosso parlamento, é o sonho do Deputado 
Flamarion quando foi Governador deste Estado, é o sonho de todos nós e é o 
que queremos e vamos lutar para que seja efetivado, que a Lei das Terras seja 
aprovada, que o Zoneamento Ecológico seja aprovado e que nós possamos 
juntos, o Poder Legislativo e a sociedade, partir para um novo rumo, o 
rumo do desenvolvimento que foi tão bem preparado pelo ex-Governador 
José de Anchieta e que agora será sucedido e trabalhado com a condição do 
Governador Chico Rodrigues. Nós tivemos também, Deputado Joaquim Ruiz, 
e aí é a sua praia, haja vista que tanto lutou pela implantação do curso de 
medicina no nosso Estado, uma reunião, e já foi criada a Comissão para que 
se possa Deputado Joaquim, dentro daquela sua linha de pensamento lutar por 
essa implantação. Ontem, o Governador lembrou-se do Deputado, dizendo 
que a reunião era uma homenagem ao senhor, que ela estava acontecendo para 
que seu projeto da Universidade de Medicina Estadual seja uma realidade. 
 Aparte concedido ao Senhor Deputado Joaquim Ruiz – Gostaria 
de fazer um apelo ao senhor, como líder do Governo, e ao presidente da Casa, 
pois, depois de tanto esforço aqui, nesta Casa, para que fosse criado o curso de 
Medicina, quando criaram a Comissão para viabilidade deixaram a Comissão 
de Saúde da Assembleia Legislativa de fora da Comissão. E quando criou 
a Comissão meu grande líder, duas pessoas que estão na comissão são dois 
médicos da Universidade Federal, portanto, não há interesse, meu líder. O 
senhor imagina que os professores da Universidade Federal vão votar e tentar 
viabilizar um projeto de instalação de um curso de medicina na UERR. Por 
isso, queria fazer um apelo para que um membro da Comissão de Saúde ou 
da Comissão de Educação participe da Comissão que está implantando o 
projeto de viabilidade do curso de medicina. Obrigado.
 O Senhor Deputado Zé Reinaldo continua – Não tenha dúvidas, 
Deputado Joaquim. Acho que Vossa Excelência tem razão, mas, essa primeira 
reunião foi somente a assinatura do decreto nº 17.047 que dispõe sobre a 
criação técnica e pedagógica para os estudos de viabilidade de implantação 
dos cursos de medicina e Biomedicina na Universidade Estadual de Roraima. 
Logicamente que se há uma necessidade de mais representantes, levaremos 
sua reivindicação, pois acho justa, para que a comissão tenha um maior 
número de participantes, porque é do interesse dos jovens do nosso Estado 
cursar um curso de medicina, um dos cursos mais nobres em minha opinião. 
Está aí, o Deputado Flamarion elogiando o filho da Deputada Aurelina por sua 
competência, e não só o Deputado Flamarion, tem também o ex-Deputado 
Luizinho da Tabela que teve um problema detectado através dos exames de 
ressonância feitos pelo nosso querido amigo Juliano, o qual já está fazendo 
um tratamento. Isso demonstra o valor do nosso profissional.
 Aparte concedido ao Senhor Deputado Gabriel Picanço – 
Deputado, quero parabenizá-lo pelo pronunciamento e pedir a Vossa 
Excelência, enquanto líder do governo, que peça ao Governador Chico 
Rodrigues que não aperte só o cinto fiscal, mas que contrate técnicos para 
gerenciar e saber gastar o dinheiro do Estado. Porque não adianta matar a 
galinha dos ovos de ouro e depois chorar o leite derramado, tem que também 
saber gastar. Quero ainda parabenizar, Deputado Zé Reinaldo, o Senhor 
governador que trouxe aqui nesta Casa a Mensagem para ser aprovada, a 
Lei das Terras. E solicito ao senhor que peça a ele que traga o zoneamento 
econômico que é importantíssimo que seja aprovado, e quem sabe juntamente 
com a Lei das Terras. Era esse o pedido que faço a Vossa Excelência para 
solicitar do Governador Chico Rodrigues.
 O Senhor Deputado Zé Reinaldo continua. - Obrigado Deputado 
Gabriel, pelo seu aparte.
 Gostaria de cumprimentar o Presidente da FEMARH, Doutor 
Marcelo Levi, chamado Secretário pião. Nós sabemos do seu trabalho, de 
sua competência. Quero dizer que estamos felizes com sua presença e que 
esta Casa está prestes a aprovar o vosso nome para conduzir de forma efetiva 
o seu trabalho.
 Quero dizer, Deputado Gabriel, que nós estamos querendo trazer 
três grandes projetos, e é um sonho de Vossa Excelência, que tem sido 
reivindicado por Vossa Excelência, a questão do zoneamento econômico 
e ecológico e, com certeza, hoje estará sendo entregue ao governador para 
revisão. Hoje chega a lei das terras, teremos a presença do Senhor Governador 
entregando o zoneamento econômico e, se Deus quiser, ainda esta semana, a 
outra lei mais importante está sendo revisada. Aí essas três leis juntas comporão 
todo nosso procedimento e vontade de desenvolvimento, que é a 215, revisada. 
E não uma 215 que sirva para meia dúzia de pessoas e o produtor, mas para 
que o grande empresário que venha realmente precisar dela não seja tratado 
de forma diferenciada. Então, chegando essas três leis e com certeza esse será 
o ponto inicial da nossa campanha de trabalho do Governo Chico Rodrigues.
 Quero finalizar falando de mais ações do governo, como a reforma 
da Escola Estadual Indígena José Alamano, na comunidade do Maturuca, a 
questão da ponte sobre o Rio Cambarú que fica pronta no próximo mês, no 
Município de Uiramutã, o lançamento do programa de incentivo agrícola em 
comunidades indígenas e, nesse domingo, o governador estará em reunião o 

dia inteiro. O que é mais importante observar, é que a reunião estava marcada 
para as nove da manhã e saímos uma da manhã. Ele se reuniu até as quatro 
da tarde com toda a equipe de governo, cada secretário mostrando o relatório 
da sua pasta, fazendo um diagnóstico geral para que nós pudéssemos, a partir 
daí, lançar um planejamento de ações no sentido de minimizar as dificuldades 
e maximizar os resultados que precisamos dar ao povo do nosso Estado, 
em relação ao que se pensa desse novo momento, dessa nova gestão. Nós 
pedimos a Deus que nos ilumine e nos dê condições de atender aquilo que a 
sociedade deseja que seja um trabalho voltado à produtividade, à sociedade 
e ao respeito a todos. Cumprimento mais uma vez, em nome da Maria Feraz, 
os movimentos e que Deus abençoe a todos, mas principalmente o Deputado 
Flamarion Portella que volta a esta Casa com muita saúde. Obrigado.
 O Senhor Deputado Marcelo Natanael- Caros colegas, bom dia! 
Senhoras e senhores presentes nesta Casa, sejam bem vindos. Gostaria que 
o Deputado Flamarion estivesse presente aqui, pois em seu discurso falou 
a respeito de que existem alguns maldosos na mídia que, às vezes, criam 
especulações. Eu passei esse tempo todo calado, esperando um momento 
oportuno para me manifestar diante da votação da PEC nº03/14, a tão polêmica 
PEC dos Seguranças. Os nobres colegas que fizeram parte dessa votação 
junto comigo... Eu votei sim e não me arrependo em nenhum minuto, pois 
eu tive a garantia do Deputado Chico Guerra, Presidente desta Casa, de que 
a Lei de Terras não seria votada, somente aquele projeto. Dei aquele voto de 
confiança e está aí a prova, a Lei das Terras está votando hoje para esta Casa, 
sendo reapresentada, novamente, já com algumas mudanças, com a abertura 
das discussões e do devido processo legislativo. Então, não me arrependo em 
nenhum minuto. Não entrei em discussões nas redes sociais porque eu falo 
abertamente que, aqui em Boa Vista, não temos uma opinião pública formada 
que seja completamente imparcial. Há sempre um grupo ligado a um lado, ou 
ao lado A ou ao lado B, denegrindo a imagem das pessoas nas redes sociais. 
Então, estou aqui me justificando. Contudo, as pessoas que realmente me 
conhecem sabem do meu caráter e do meu compromisso. Deputado Guerra, 
quando Vossa excelência garantiu que a Lei das Terras não seria votada naquela 
Sessão, e hoje está cumprindo, realmente, fiquei grato pela palavra que Vossa 
Excelência teve e pelo compromisso com este Estado. Nenhuma PEC vai se 
comparar a importância da Lei das Terras, na qual Vossa Excelência concluiu 
esse processo. Quero falar também a respeito do apoio do meu partido ao 
Governo do Chico Rodrigues e dizer que eu concordei com esse crédito por 
dois motivos, primeiro porque esse foi o Governo que chegou aqui e expôs 
a realidade, uma realidade que não é boa. Foi um clima de velório o que nós 
tivemos aqui. O estado está em crise financeira. O ex-governador nos colocou 
nela. Acho que agora não nos cabe apontar o dedo, porque, de certa forma, nós 
também fomos convenientes com isso, pois tudo o que foi feito no Governo 
passado passou aqui por esta Casa. Então, como Deputados, ao invés de nós 
apontarmos o dedo e só criticar, vamos ajudar o Estado a sair dessa crise 
apresentando dentro desta Casa, projetos que tirem o nosso Estado da situação 
em que foi colocado. Outro motivo, que é o real motivo da minha vinda a esta 
Tribuna, foi o compromisso de que apoiaria o Governo Chico Rodrigues se eu 
não fosse um Deputado com mordaças, que ficasse calado. Ontem, disse isso 
ao Governador e ele me garantiu que vai fazer uma visita aos estudantes na 
Casa do Estudante, pois foi no nome desses que vim a esta Tribuna, pois eles 
estão em condições sub-humanas na Casa do Estudante. Eles têm que fazer 
rifas para comprar material de limpeza, lá às condições elétricas são precárias, 
o mato está tomando conta e o local não tem sequer administração. Isso eu 
coloquei ontem  para o Governador. Então, tenho que dar créditos para uma 
pessoa que me ouviu e não pediu para que eu não falasse isso na Tribuna, como 
já ocorreu em outros Governos. Estou aqui expondo a realidade, cobrando, 
publicamente, a visita do Governador junto com a Comissão. Então, é por essa 
razão que estou me justificando as pessoas que realmente me conhecem e não 
àqueles que atacam as pessoas a mando de outros. Não a esses. Estou aqui 
dando crédito, dizendo, pedindo, assim como outros pedidos eu já fiz aqui, 
tanto a oposição como a situação, porque nós temos que ajudar a tirar o nosso 
estado da crise financeira em que ele foi colocado.
 Aparte concedido ao Senhor Deputado George Melo – Deputado, 
quero parabenizar Vossa excelência pela humildade que sempre demonstrou 
ao longo da sua caminhada. A humildade cabe em qualquer lugar e acho 
que o homem público tem que tomar decisão e Vossa Excelência nunca se 
furtou. Certo ou errado, a história vai mostrar, o futuro vai mostrar, mas Vossa 
Excelência nunca se curvou às tomadas de decisão. Então quero parabenizá-
lo pela sua fala, pela sua preocupação com esses estudantes. Entendo que 
a Casa do estudante deva ser ajudada. Também acho que todo Parlamento 
deva ter um líder. Acho que a Casa do Estudante deve ser muito bem cuidada 
pelos estudantes, pois muitos, por acharem que é um lugar público, deixam 
de cuidar e a coisa fica do jeito que está. Conheço escolas que há mais de 
dez anos não têm pinturas e manutenção e estão funcionando bem, porque 
sempre foram muito bem cuidadas pelos seus gestores, mas têm escolas que 
acabaram de sofrer manutenção e já estão com problemas. O ex-Governador 
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Flamarion foi testemunha da atenção que ele deu a esses estudantes e Vossa 
Excelência falando do Estado precário, isso não faz tanto tempo assim, e isso 
me preocupa. Então, quero parabenizar Vossa Excelência pelo cuidado com 
esses estudantes que são o futuro do nosso Estado, são pessoas que moram no 
interior e, certamente, muitos deles vão voltar para a sua cidade e vão ajudar 
a transformar os seus municípios, já outros serão pinçados por este mercado 
aqui. Então, gostaria que esse trabalho de reforma, já que Vossa Excelência é 
o portador dessa aliança com o Governador, realidade tão sonhada por eles, 
seja concretizada, mas que eles também saibam cuidar, porque quando a gente 
cuida do bem público, ele dura muito tempo, embora a tinta envelheça, mas 
as instalações funcionam muito bem. Parabéns, Deputado.
 O Senhor Deputado Marcelo Natanael continua – Eu não quero 
polemizar. Quero dizer que este é o papel. É muito fácil subir numa Tribuna 
e apenas apontar o erro. Acredito que fazendo essa reivindicação e se o 
Governador realmente atender, eu vou ter a certeza que fiz a coisa certa. 
Se ficar apenas no discurso, eu vou-me sentir decepcionado mais uma vez, 
como eu me decepcionei no Governo passado.
 Aparte concedido ao Senhor Deputado Soldado Sampaio – 
Obrigado pelo aparte. Não quero parabenizá-lo somente pelo carinho que 
tenho por Vossa Excelência. Fomos colegas de coligação em 2010. O voto 
de Vossa excelência ajudou a me eleger, e vice-versa. Tivemos aí três anos 
de bom relacionamento, de respeito um pelo outro e procuro sempre ter 
uma compreensão do cenário político, das conjunturas políticas partidárias. 
E entendo, naturalmente, em véspera de eleição, essas acomodações, cada 
liderança, cada partido, cada parlamentar buscando essas acomodações 
pensando no Estado e também pensando no Projeto político. Às vezes a gente 
acerta, e em outras erramos. Então, não quero entrar no mérito se PBR fez 
uma boa escolha ou não. Eu só queria deixar registrada uma observação na 
fala de Vossa Excelência, pois é o momento de construirmos, de avançarmos. 
Temos que demonstrar solidariedade ao estado que passa por uma crise e 
Vossa Excelência falou que esta Casa foi conivente em levar este Estado a 
esse buraco, a esse abismo em que se encontra. Foi conivente entre aspas, 
pois somos uma Casa de maiorias, se dos 24 uns 14 decidirem apoiar, passou 
a ser a vontade da maioria e assim a decisão prevalecerá. Mas, gostaria de 
ressaltar a Vossa Excelência de que teve nossos votos contrários, da bancada 
de oposição, a esses empréstimos que foram feitos de maneira irresponsável. 
Votamos contra a federalização da CERR pela forma como foi feita, ou 
seja, chamamos para nós um papel, mesmo que não conhecido pelo líder 
do Governo, mas foi a oposição que brecou a votação da Lei das Terras no 
apagar das luzes no Governo Anchieta, ou seja, nós, da oposição, fizemos a 
nossa parte aqui, nesta Casa. Fomos votos vencidos por esta ser uma Casa de 
maioria. Então, nós não concordamos, não compactuamos com esse abismo 
que o Governo do Estado se encontra hoje, instalado pelo José de Anchieta, 
pelo Chico Rodrigues e pelo Romero Jucá. Em 2014 só se inverteu a lógica, 
Chico Rodrigues, Jucá e Anchieta, ou seja, só trocaram as posições, mas as 
figurinhas são as mesmas. E, neste momento a gente tem que ser realista. Eu 
sinto em seus olhos a preocupação com o Estado, até pela sua juventude. Um 
homem empreendedor, que quer viver bem aqui. Mas as figuras que estão por 
trás desse grupo não me transmitem confiança, porque simplesmente esse é 
um jogo de marketing, com intuito eleitoreiro em 2014, tentar colocar para 
debaixo do tapete, pedindo o apelo da população para ser solidária a essa 
crise em que o estado se encontra. Nós temos que responsabilizar alguém. 
E essa responsabilidade pode ser até afastar esse grupo do poder, que vem 
afundando o nosso Estado. Esse é um ponto de vista, não quero polemizar, 
mas quero registrar que a Assembleia foi conivente, mas a oposição, dentro 
desta Casa, se posicionou contra o endividamento do Estado. Era isso. 
Obrigado, Deputado Marcelo!
 O Senhor Deputado Marcelo Natanael continua. – Obrigado, 
Deputado Sampaio, pelo aparte. Deputado Zé Reinaldo, antes de conceder 
um aparte a Vossa Excelência, para não perder o foco que foi colocado pelo 
Deputado Sampaio, quero ressaltar que o meu discurso é para dizer que não 
adianta chorar. Alguém tem que ser responsabilizado sim pelas imprudências 
que aconteceram. E a gente sabe que aconteceram. Mas, cabe a esta Casa 
fazer algo concreto e não ficar apenas apontando erros. Enquanto nós ficamos 
defendendo um lado ou outro aqui, a população está sentindo na pele as 
consequências desses atos. Então, a gente tem que primeiro procurar consertar 
para que esse caos não aumente, e depois, o correto é responsabilizar quem 
fez isso.
 Aparte concedido ao Senhor Deputado Zé Reinaldo – Obrigado, 
Deputado Marcelo Natanael. Quero parabenizar Vossa Excelência pela sua 
preocupação. Lógico que é uma preocupação de todos nós. Mesmo o senhor 
sendo um jovem advogado, sabe que na sua juventude priorizou os estudos. 
Um dia eu ouvi da boca do meu líder Jalser que uma sociedade se constrói 
com homens e livros. É dessa forma que nós queremos que este Estado se 
consolide, investindo na área que é prioridade. Mas, eu não posso me permitir 
concordar quando avalio como positiva a função da oposição. Eu o elogio 

pelo seu comportamento, pelo trabalho que faz, mas não posso permitir que 
diga que o grupo Chico, Anchieta e Romero afundou Roraima. Pelo contrário, 
esse grupo foi que salvou Roraima de um endividamento de 52 milhões que 
pediram para botar energia e o que mais se via era fio roubado, postes caídos. 
À época nós tivemos que assumir essa responsabilidade. Esse grupo foi quem 
asfaltou a BR-174. Isso é investimento, diferente de endividamento. Esse grupo 
foi quem saneou o Estado de Roraima. Boa Vista foi a primeira capital 100% 
saneada do Brasil. Esse grupo foi quem mostrou e com o apoio da oposição 
ajustou todos os níveis salariais daqueles que vinham lá atrás há muito tempo 
mendigando.  Então, nós não podemos aceitar que o Ex-Governador Anchieta 
tenha sido o responsável por nenhum tipo de atitude que não tenha servido 
para melhorar a qualidade de vida da nossa população, e nem podemos jogar 
a responsabilidade sobre o Governador Chico Rodrigues que está com menos 
de 2 meses no Governo e que quer fazer um trabalho com o apoio de todos 
nós. Eu tenho certeza absoluta que o Deputado Sampaio, como é um Deputado 
coerente, combatente, guerreiro, irá concordar que quando vier um projeto de 
lei deste Governo para melhorar a qualidade de vida, para investimento, para 
produção, para saneamento, ele também vai estar presente, porque ele não vai 
virar as costas para o povo de Roraima.
 Então, eu quero finalizar agradecendo e parabenizando Vossa 
Excelência por essa discussão que o Senhor nos trouxe. E conte conosco 
nessa caminhada. Obrigado!
 Aparte concedido ao Senhor Deputado Gabriel Picanço – 
Deputado Marcelo, eu quero parabenizar Vossa Excelência pela preocupação 
com a Casa do Estudante. Em 2011, eu e o Deputado Joaquim fizemos esse 
mesmo trabalho e fomos com a secretária naquele tempo. Levamos lá, mas, 
infelizmente, a secretária nos enganou dizendo que a ex-primeira dama tinha 
interesse de fazer uma academia, se não me engano, lá. Todavia, não foi feito 
absolutamente nada. E, quero também discordar do Deputado Zé Reinaldo 
sobre o asfaltamento da BR-174. Eu vou convidar o Deputado Zé Reinaldo 
para andar lá. A BR-174 está parcialmente asfaltada. Seu contrato, bem como 
o da 210, não era para isso não, era alargamento lateral, que foram feitos em 
trechos, e só recapearam a pista de rolamento. 
 E quero também, Deputado Marcelo, dizer a Vossa Excelência 
que eu não concordo que esta Casa é responsável pelas aprovações aqui 
de interesse exclusivamente do ex-governador. Vossa Excelência sabe 
que eu não votei nas cinco secretarias extraordinárias nenhuma vez para 
prorrogação. Então, eu não tenho culpa do endividamento do Estado. Não 
paguei nenhuma obra sem terminar, como o ex-governador pagou. Eu tenho 
provas lá no Samauma. Então, ele que arque com os problemas dele. Ele não 
é tão bonzinho não! 700 milhões são mais do que 50 milhões. Toda conta 
é cabível. Se o Estado estava endividado em 50 milhões, ele não o livrou 
do endividamento, fez foi endividar em mais 700 milhões. Então, eu quero 
pedir até desculpas a Vossa Excelência, mas não concordo que toda esta 
Casa é subserviente a este problema, que Vossa Excelência nos ajudou a 
defendermos quando estava do nosso lado, dizendo que não concordava com 
algumas coisas, assim como com a Lei das Terras. Ela não foi votada naquele 
dia por pressão do líder do Governo, porque nós, da oposição, ficamos aqui 
de três da tarde até uma hora da manhã, tentando não votar. E parabéns ao 
Governador por mandar retirar e trazer agora, e tenho certeza, do jeito que 
o Estado precisa. Obrigado. 
 O Senhor Deputado Marcelo Natanael continua. – Obrigado, 
Deputado Gabriel. Neste um minuto Deputado Chicão, quero pedir que Vossa 
Excelência faça apenas uma reflexão. É uma analogia. O Senhor, como pai de 
família, se só tiver condições de comprar o sustento para sua casa, o senhor 
vai querer saber o que aconteceu lá atrás, ou vai querer resolver de imediato? 
Então, enquanto nós ficarmos apontando o dedo, se foi o Anchieta, se foi o 
secretário, seja quem for, lá fora está começando a faltar remédios, pois tem 
fornecedor que não está recebendo e os terceirizados não vão receber. Nesta 
Casa eu tenho certeza, Presidente Guerra, que Vossa Excelência vai conduzir 
os trabalhos no sentido de ajudar o nosso Estado a sair dessa crise. E depois, 
cabe aos órgãos administrativos, inclusive à Assembleia também, fiscalizar 
e responsabilizar, ou à justiça que errou lá atrás. Mas, nós temos que pensar 
no agora e para frente. É essa a minha preocupação. Muito obrigado e bom 
dia!
 O Senhor Presidente (Chico Guerra) - Não havendo mais Oradores 
inscritos, passaremos para Ordem do Dia. Discussão e votação, em turno único, 
do Projeto de Lei nº 019/14 que “Fixa o índice de revisão geral anual das 
remunerações, proventos e pensões dos servidores, ativos, inativos e pensionistas 
da Defensoria Pública do Estado de Roraima, conforme preceituado no Art. 37 da 
CF/88, para o exercício 2014, de autoria da Defensoria Pública; do Requerimento 
nº 046/14, de 13/05/14, de autoria de vários Deputados, solicitando prorrogação 
de prazo por igual período da Comissão Especial Interna, que analisa a Proposta 
de Emenda à Constituição nº 001/12, que altera e acresce dispositivos normativos 
à Constituição do Estado de Roraima; e do Requerimento nº 047/14, 13/05/14, de 
autoria de vários Deputados, solicitando prorrogação de prazo por igual período 
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da Comissão Especial Interna que analisa a Proposta de Emenda à Constituição 
nº 008/13, que altera e acresce dispositivos normativos à Constituição do Estado 
de Roraima.
 Suspendo a Sessão pelo tempo necessário para que as comissões 
em conjunto possam emitir Parecer ao Projeto de Lei nº 019/14.
 Reaberta a Sessão.
 O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Solicito ao Senhor 
Primeiro Secretário que proceda à leitura do Projeto de Lei nº 019/14, bem 
como do parecer das Comissões Conjuntas.
 O Senhor Primeiro Secretário, (Jalser Renier) – Lido o 
Projeto de Lei nº 019/14, bem como o parecer das Comissões Conjuntas.
 O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Coloco em discussão a 
matéria. 
 O Senhor Deputado Soldado Sampaio - Senhor Presidente, quero, 
de antemão, parabenizar a Defensoria Pública pela mensagem concedendo 
a revisão salarial, atendendo aquilo que estabelece a Constituição Federal. 
É preceito constitucional que todo servidor público tenha a sua revisão 
concedida de acordo com a inflação do ano seguinte. Podemos perceber que 
no texto da lei concede 5% de revisão salarial. Eu acho que a Defensoria 
ainda está pecando, porque a inflação, segundo o IPCA, foi de 5.9%, ou seja, 
tem 0.9 de perca real para os servidores da Defensoria.
 O Tribunal de Contas concedeu a reposição de maneira integral, 
5.9%, e está de parabéns. Mas pelo menos a Defensoria Pública fez um gesto 
positivo perante os servidores, concedendo 5% de revisão.
 Agora, o que me preocupa, Senhor Presidente, é o silêncio do Poder 
Executivo, haja vista que os servidores do Estado, independente de poderes 
todos são servidores e estão contemplados na LOA e na LDO. O Executivo não 
se manifestou ainda pela reposição salarial dos servidores do Poder Executivo 
que já acumula, nos últimos cinco anos, um déficit de 10.42% de percas que não 
foram concedidas e, se deixar de conceder, essa perca será em torno de 16%. 
 Então, voto favorável ao projeto da Defensoria e cobro da base 
governista que o Poder Executivo encaminhe mensagem governamental 
concedendo reposição. Essa mesma mensagem vale para o Poder Judiciário, 
uma vez que os servidores fizeram manifestação na última sexta-feira 
cobrando a sua revisão salarial e foram curtos e diretos nas suas falas ao 
dizerem que não foram eles que quebraram o Estado. E na reposição tanto 
do Executivo quanto do Judiciário está contemplada na LOA, pois suas datas 
base é maio. Muito obrigado.
 O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Não havendo mais 
nenhum dos Senhores Deputados que queira discutir a matéria. Coloco-a 
em votação. 
 A votação será nominal e eletrônica. Votando sim, os Senhores 
Deputados aprovam a matéria. E votando não, rejeitam-na.
 Solicito ao técnico que faça a abertura do painel para a votação.
 Dou por aprovado o projeto de Lei nº 019/14 por 18 votos 
favoráveis, nenhum contra e nenhuma abstenção.
 Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura do 
Requerimento nº 046/14. 
 O Senhor Primeiro Secretário (Jalser Renier) – (Lido o 
Requerimento nº 046/14).
 O Senhor Presidente (Chico Guerra) - Em discussão o 
Requerimento. Não havendo nenhum dos Senhores Deputados que queiram 
discuti-lo. Coloco-o em votação.
 A votação será nominal e eletrônica. Votando sim, os Senhores 
Deputados aprovam a matéria. E votando não, rejeitam-na.
 Solicito ao técnico que faça a abertura do painel para a votação.
 Dou por aprovado o Requerimento nº 046/14.
 Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura 
Requerimento nº 046/14. 
 O Senhor Primeiro Secretário (Jalser Renier) – (Lido o 
Requerimento nº 047/14).
 O Senhor Presidente (Chico Guerra) - Em discussão o 
Requerimento. Não havendo nenhum dos Senhores Deputados que queiram 
discuti-lo. Coloco em votação.
 A votação será nominal e eletrônica. Votando sim, os Senhores 
Deputados aprovam a matéria. E votando não, rejeitam-na.
 Solicito ao técnico que faça a abertura do painel para a votação.
 Dou por aprovado o Requerimento nº 047/14.
 Suspendo a Sessão pelo tempo necessário para que possamos 
receber o Governador Chico Rodrigues que vem a esta Casa dar entrada no 
Projeto da Lei das Terras.
 Está suspensa a Sessão.
 Reaberta a Sessão.
 O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Não havendo mais matéria 
para Ordem do Dia, passamos para o Expediente de Explicações Pessoais. 
 O Senhor Deputado Jalser Renier – Senhor Presidente, quero 

somente informar que os prazos para as sabatinas das pessoas que o Senhor 
Governador enviou para esta Casa, alguns já foram exauridos e não estão 
em conformidade com o artigo 33 da Constituição Estadual que aprovamos 
aqui, no ano retrasado. Deputado Joaquim Vossa Excelência que é o relator 
do presidente da CODESAIMA, na qualidade de relator tem condições de 
colocar em plenário na comissão o voto, como também o presidente da 
FEMARH que é o Deputado Gabriel Picanço, relator Ionilson Sampaio 
que já foi designado nesta Casa. É função da Primeira Secretaria cobrar dos 
Senhores Deputados num prazo regimental para que essas comissões possam 
se reunir a partir da semana que vem. E como Vossa Excelência enviou um 
documento para o gabinete dos Deputados que em suas ausências serão 
retirados dos seus proventos pelas faltas, e a primeira secretaria também 
tomará as providências na questão da reunião das comissões. As reuniões 
das comissões deverão acontecer para que possamos definir e escolher os 
nomes que o governador encaminhou para esta Casa.
 O Senhor Deputado Joaquim Ruiz – Senhor Presidente, 
aproveitando o discurso do Deputado Jalser, quero convidar os deputados 
presentes para uma audiência no dia 22 com a reitora da Universidade 
Estadual e com o Secretário de Educação, no plenarinho, em virtude de 
várias denúncias de Deputados em relação à lei que foi aprovada aqui, 
que reconhece os diplomas de pós-graduados e mestrados, os quais o 
conselho da Universidade vetou, não aceitando uma lei estadual que não 
foi questionada em nenhum momento por nenhum órgão que tinha o seu 
direito constitucional de questionar. Então, estou convidando todos os 
Deputados, será às 11 horas do dia 22, no plenarinho, que deve ficar lotado 
de professores, pois são mais de 120 professores que estão defendendo esses 
direitos, são várias denúncias de que não estão aceitando os diplomas nem 
na Secretaria de Educação nem na Reitoria. Sobre o problema das prestações 
de contas bimestrais das Secretarias de Educação e Saúde, começam a ser 
questionados, principalmente o presidente da Casa e os das Comissões em 
relação ao cumprimento das normais constitucionais que não vêm sendo 
encaminhadas para esta Casa, para que possamos fazer audiência pública e 
aprovarmos. Os dois ministérios, estadual e federal, estão questionando para 
que a gente cumpra o que determina a Constituição.
 O Senhor Deputado Gabriel Picanço – Senhor Presidente, 
gostaria de dizer ao nosso amigo Deputado Jalser que a nossa Comissão 
só não arguiu o secretário da FEMARH por causa da falta de quórum, pois 
na semana passada tivemos que adiar para hoje. Gostaria de convidar os 
Deputados Ionilson Sampaio, Jânio Xingú, Naldo da Loteria para que possa 
arguir o Secretário Marcelo, da FEMAHRR.
 O Senhor Deputado Chicão da Silveira – Senhor Presidente, 
quero convidar, de imediato, para uma reunião da comissão os Deputados 
Dhiego Coelho, Soldado Sampaio, George Melo e Jean Frank, após o término 
da Sessão.
 O Senhor Deputado Zé Reinaldo – Senhor Presidente, gostaria 
de parabenizar o Governo do Estado pela ação de devolver a esta Casa o 
projeto de lei das terras. Com certeza, amanhã, começará um grande debate 
com a participação da sociedade e não temos dúvidas de que a lei das terras 
chega para solucionar os problemas que a sociedade almeja, pois queremos 
ver o nosso Estado cada dia mais desenvolvido. Gostaria de cumprimentar 
Vossa Excelência e de parabenizá-lo pela condução dos trabalhos, permitindo 
ao governo que pudesse fazer essa apresentação em plenário junto com a 
sociedade, haja vista que o governador já deu um pontapé quando retirou a 
lei em função de um clamor da sociedade. A sociedade foi participativa, bem 
como os movimentos. Quero aqui cumprimentar a comissão estadual que 
discutiu a Lei das Terras, a Gloria da Unegro, a Maria Alves da FETAG, a 
Maria Ferraz, o Cesar, a Socorro e todos que vieram presenciar esse momento 
histórico, mas, acima de tudo, dizer que além do Poder Executivo, o Poder 
Legislativo que é a Casa do povo se honra com o trabalho que o governo 
vem fazendo na condição de querer o melhor para o povo do nosso Estado. 
Gostaria de agradecer a todos que contribuíram para este grande momento 
solene do pontapé inicial de um futuro próspero, digno para todos nós. 
Obrigado.
 O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Solicito ao líder da 
oposição e ao líder do governo que sentem e definam os Deputados da 
comissão especial que irá analisar esta matéria. Gostaria de pedir o máximo 
de celeridade nesse assunto.
 E, não havendo mais nada a tratar, dou por encerrada a Sessão, 
convocando outra para o dia 21 de maio, à hora regimental. Estavam presentes 
na Sessão os Senhores Deputados: Ângela Portella, Brito Bezerra, Chicão 
da Silveira, Chico Guerra, Coronel Chagas, Dhiego Coelho, Erci de 
Moraes, Flamarion Portela, Gabriel Picanço, George Melo, Ionilson 
Sampaio, Jalser Renier, Jânio Xingú, Jean Frank, Joaquim Ruiz, 
Marcelo Cabral, Marcelo Natanael, Naldo da Loteria, Remídio Monai, 
Soldado Sampaio e Zé Reinaldo.
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